

Suscríbete ahora

Regístrate

Inicia sesión



BUSCAR

# La Opinión

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA Ó - TECNOLOGÍA - PREMIUM - SABORES DE MI TIERRA

Escuchar este artículo

## Conectarnos al gasoducto



EDITORIAL

Opinión  
La Opinión

“Y otra señal importante para la consolidación de una obra de esta magnitud, fue lo expuesto hace un mes por la presidencia de Ecopetrol de que ‘en Colombia hay gas y un montón de gas.’”

Conectarnos al gasoducto

Obviamente que necesitamos estar conectados al gasoducto nacional, porque entre otras cosas, podremos eliminar las bajas calificaciones en los niveles de competitividad.

En diciembre de 2019, en la feria energética, minera, de hidrocarburos y ambiental se escuchó una afirmación que en el presente confirma que sin conexión al gasoducto, la región continuará a futuro con problemas importantes.

En aquel tiempo, el entonces presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Luis Miguel Morelli, reveló que el estar desconectados fue una de las razones de peso para que en la subasta no se presentaran ofertas por el Bloque de la Paz en el Catatumbo, asumiendo la ANH las labores en la zona, que es considerada con tener un gran potencial gasífero.

Este hecho resulta de interés en momentos que se puso en la palestra un proyecto que necesita de la inversión de sesenta millones de dólares para unir a Cúcuta y a la región al sistema nacional de transporte del citado combustible.

Y otra señal importante para la consolidación de una obra de esta magnitud, fue lo expuesto hace un mes por la presidencia de Ecopetrol de que “en Colombia hay gas y un montón de gas”.

Al ir atando todos esos cabos y sin dejar de lado que el Catatumbo también puede darnos una mano

### Lo más visto



Sicariato por el Anillo Vial Oriental de Cúcuta



Hombre se lanzó de un puente cerca de la Terminal de Transporte de Cúcuta



Asesinaron a comerciante por robarle su moto



Se entregó el conductor que mató a Fabián Valencia en Cúcuta



Asesinaron a un hombre en el Bajo Pamplonita, de Cúcuta

Las mejores **Empresas**  
De Norte de Santander

Patrocinado por: METRO METRO



importante con las reservas gasíferas que tenga en sus profundidades, hay luces de esperanza para que la conexión se vuelva realidad.

Habla Planeación Municipal que ya está definido el proyecto que consiste en la instalación de un tubo bidireccional al gasoducto nacional para obtener el combustible que requieren los usuarios industriales y residenciales.

Hay que resaltar que esté lista y ajustada la primera fase desde el punto de vista de desarrollo predial y jurídico (que es esencial que quede bien elaborada y corroborada), el diseño de ingeniería, la estructura financiera y presupuestal, y los aspectos ambientales.

La Alcaldía de Cúcuta debe tener presente que estamos en un nuevo gobierno que tiene una percepción ambientalista basada ahora en el convenio de Escazú, razón por la cual estos asuntos tienen que ir suficientemente fundamentados.

La cuestión financiera es otro hecho de relevancia. En este punto surgen inquietudes sobre quién hará la inversión: será en una alianza público-privada o por concesión, o mediante crédito externo o una bolsa de diferentes fuentes para la obtención de los recursos indispensables para el megaproyecto.

Si la opción se inclina por la participación del capital privado, entonces cuánto les saldrá costando el servicio a los usuarios producto de la concesión para la recuperación de la inversión y su correspondiente ganancia.

Obviamente que necesitamos estar conectados al gasoducto nacional, porque entre otras cosas, podremos eliminar las bajas calificaciones en los niveles de competitividad y será más fácil avanzar en la masificación del gas natural en Norte de Santander.

Con el razonamiento expuesto por la directora de Planeación Municipal, Marcela Rodríguez, de que "no tiene explicación que estando en una región con grandes proyecciones de gas, estemos desconectados de la red nacional de este combustible", una de las tareas que obligatoriamente se tienen que sacar adelante el año próximo, es eliminar el aislamiento de Cúcuta y Norte de Santander del sistema nacional de distribución de gas.

Gracias por valorar *La Opinión Digital*. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

[Suscribirme.](#)

Escrito por:

**La Opinión**

Miércoles, 28 de Diciembre de 2022



En el 2023 el sector energético en Colombia ¿tendrá una nueva crisis?



Claves que deben aplicar las fintech para atraer inversión



Colombia aumenta su oferta tecnológica con nuevos data centers



Ísimo, las tiendas de Olímpica que reemplazarán a Justo & Bueno, llega a Cúcuta



Empresarios, así ven los trabajadores el mundo laboral

[Ver más contenidos](#)

## Te puede interesar



Si nos vamos a comparar con Arauca nos daremos cuenta que la que recibiremos es apenas la quinta parte de los \$841.493 millones que le llegarán al vecino departamento

Más regalías

Más regalías



"Encontrar que entre las barreras que llevaron a correr las fechas en el calendario se encuentran las demoras generadas en la negociación de los precios, es en verdad una actuación que descalifica la eficacia en los procesos."

Óscar Velasco

EDITORIAL

Otro retraso

Carta al Niño Dios

## Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



JUDICIAL

Mortal choque en la Autopista Internacional de Villa del Rosario



JUDICIAL

Terminó la rumba y luego fue asesinado a bala en Los Patios



JUDICIAL

Sicariato por el Anillo Vial Oriental de Cúcuta



EDITORIAL

SOAT disparado en ventas



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

### Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

**Inscribirme**

Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

## EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



OCAÑA

👉 El hombre de las 112 navidades de Norte: canta, bromea y es feliz

1



👉 Panamá descarta regularizar ruta selvática hacia EE. UU. en medio de récord de migrantes

2



👉 60 millones de dólares cuesta conectar a Cúcuta a red de gas

3



👉 Operaciones militares para 'liberar' Amazonia venezolana de **minería ilegal**

4



👉 TikTok, bajo presión frente al voto del Congreso de Estados Unidos



FRONTERA



Aún no hay un protocolo para la apertura de frontera



Resumen | Los hechos que fueron noticia en la frontera durante 2022



En el Táchira quemarán como año viejo al 'Superbigote'

### Temas del Día patrocinado por

**Foros**  
**La Opinión**



Todavía no se sabe cuándo se trasteará el Concejo al recinto



Pared del cementerio amenaza con terminar de colapsar



En el Táchira quemarán como año viejo al 'Superbigote'



Disparada ventas de tiquetes aéreos en Cúcuta por anuncio de alza

**La Opinión**

**Suscríbete Ahora**

Sé uno de nuestros suscriptores

**Compañía****Región**

Comunidad  
Ocaña  
Pamplona  
Catatumbo

**Frontera**

Táchira

**Economía**

Empresa  
Finanzas personales  
Vivienda

**Cúcuta**

Históricos

**Deportes**

Ciclismo  
Tenis  
Cúcuta Deportivo  
Fútbol  
Baloncesto  
Copa América  
Eurocopa  
Juegos Olímpicos

**Vida**

Salud  
Familia  
Zona Verde  
Mascotas

**Newsletter**

En Contexto  
Política al punto  
Empresas  
Sabores de mi tierra

**Opinión**

Editorial  
Columnistas  
Caricaturas

**Premium**

Cursos Virtuales

**Tecnología**

Aplicaciones  
Innovaciones  
Móviles

**Judicial**

Sucesos

**MediaKit para****Anunciantes****Nuestros Portales**

Suscripciones  
La Opitienda  
Clasificados  
Chica Q'hubo  
La Ó  
Especiales  
Sabores de mi tierra  
La Mejores Empresas de  
Norte de Santander

**Contáctenos**

Email  
WhatsApp  
Contact

**Otros**

Promociones

**Términos y condiciones**

Política de datos  
Política de privacidad  
Política de cookies  
Derechos de autor  
Superintendencia de  
Industria y comercio

**Aliados**

Miembros de Ami  
Miembros de Colprensa  
Miembros de Showcase  
Miembros de Google

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A. NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular